



## 『関わる力』



- (1) 新年の抱負をもち、充実した学校生活を送ろう
- (2) 正しい言語環境の学年、学級を目指そう

1月の下校時刻  
前半16:30 後半16:45

## 新年明けましておめでとうございます

新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

いよいよ2023年（令和5年）がスタートしました。龍ヶ崎中学校にとっては、今日の開校1年目を締めくくる、大切な3ヶ月が始まりました。

さて、「1日の計は朝にあり」とか「1年の計は元旦にあり」という言葉がありますが、新しい年が始まるに当たり、どのような目標を立てることができたでしょうか。これからの3ヶ月の過ごし方が、次年度以降の生活に大きく影響してきます。3月の学年修了時には、それぞれの学年が次年度により形でつながるようにしてほしいと思います。1年生は、立派に成長した先輩となることを、2年生は、龍ヶ崎中の伝統を引き継ぎ守ることができる最上級生になることを、3年生は、龍ヶ崎中で学んだことを生かして新しいステージで活躍するしてくれることを期待しています。

## 名札の着用を忘れずに

本日より学校生活が再スタートしましたが、冬休み中に制服のクリーニングを行ったご家庭も多いかと思います。生徒たちの制服姿を見ていますと、折り目がしっかり付いたズボンやスカートを着用している生徒がたくさんいたように感じました。それと同時に、名札を上着に付けていない生徒も見受けられました。12月までの生活でも名札を着用できていない生徒がいましたので、確実に名札を着用させていきたいと思えます。お手数をお掛けいたしますが、ご家庭でもお子様にご確認いただき、毎日の名札の着用にご協力をお願いいたします。また、名札の下にリーフリボンが付いている生徒もいるかと思えます。このリボンは、「私はいじめ、いたずら、いやがらせをしません。」という意思表示をリーフリボンをつけることで表しています。併せて、ご家庭でも話題にしていいただければと思います。

## 学校再スタートにあたり 学校生活についてもう一度確認を

- 8時15分着席を厳守しよう！
  - ・1日を気持ちよくスタートしよう。時間に余裕をもって登校し、着席して「読書」を始めよう。
- 相手の気持ちを考えた行動や発言をしよう！
  - ・お互いが気持ちのよい生活ができるように、自分から率先して声掛けをしてみよう。
- 当番活動や委員会活動、係活動をしっかりやろう！
  - ・「チーム」には、一人一人の役割が大切です。責任を果たすことで、信頼される人になります。
- 持ち物の確認をしよう！
  - ・バッグの中を確認し、学校生活に不要なもの（スマートフォン、財布等）は、家に置いてこよう。